Excélsior Sección: Comunidad 2024-11-01 03:32:59

 275 cm^2

Página: 25

1/1



Cynthia ya se quería ir

 Todo mundo sabía que desde el día uno ella se quería ir del PRI, pero dejó lo más por lo menos.

Ahora que la senadora **Cynthia López Castro** se prestó a que Morena pasara sin problema la iniciativa que impide combatir legalmente cualquier reforma constitucional, se supo que desde que arrancó la legislatura ya planeaba su salida del PRI.

Tras los desastrosos resultados electorales para la oposición, y preocupada por su futuro político, **López Castro** comenzó a sondear la posibilidad de brincar hacia el oficialismo, que buscaba asegurar la mayoría calificada en el Senado.

Operadores de **Claudia Sheinbaum** se reunieron con ella para proponerle que los apoyara en el tema de la reforma judicial, y que a cambio estaría sentada al día siguiente con la inquilina de Palacio Nacional.

Ofreció pensarlo y dicen que la clave sería la reforma judicial; si votaba a favor, estaría aceptando la propuesta y al mismo tiempo garantizando su futuro político. Pero la fracción del PRI votó en bloque contra la iniciativa, y ahí perdió el chance.

Fue por ello que los operadores del gobierno tuvieron que buscar al panista **Miguel Ángel Yunes** para garantizar el voto que les hacía falta. No fue difícil convencer al senador veracruzano del PAN, pues las carpetas judiciales contra él y su familia eran voluminosas.

A diferencia de **Cynthia**, a **Yunes** no le ofrecieron ningún futuro político ni en Morena ni en el gobierno federal, sólo le garantizaron que si se alineaba nadie de su clan pisaría la cárcel, lo cual era más que suficiente.

Por eso sorprende que si **López Castro** desairó la invitación inicial de la Presidenta, al final haya aceptado la propues-

ta de **Adán Augusto López** para abandonar la sesión y no ejercer su voto en contra del blindaje jurídico a las reformas constitucionales.

Y es que el alcance de **Adán Augusto** no va más allá del Senado, donde seguramente le dará una lanita y algunas plazas extras para su gente, pero no va a pasar de ahí; eso se acaba dentro de seis años.

Ahora **Cynthia** ya no está en el PRI; no pertenece tampoco a Morena y no va a ser requerida por ningún gobierno de la 4T, porque en Palacio ya le pusieron tache. Nadie puede despreciar a la Presidenta, y menos cuando todos dicen que jamás olvida un agravio.

Parece que la expriista la regó, pues de haber traicionado a su partido desde la primera vez que se lo propusieron, habría tenido un panorama favorecedor para seguir haciendo carrera en la política; al final, de todos modos, cometió traición, pero eligió mal.

Todo mundo sabía que desde el día uno ella se quería ir del PRI, pero dejó lo más por lo menos.



La que nomás no da pie con bola es la alcaldesa de Tlalpan, **Gabriela Osorio**, que no logra cuajar un equipo para arrancar su gobierno, pues en menos de 15 días le han renunciado algunos titulares de áreas tan importante\$ como la Dirección General de Administración, y ella misma ha propiciado la desaparición de otros espacios. **Gaby** corrió al personal de Obras y ahora intenta desaparecer la Dirección General de Planeación, para convertirla en un apéndice de la Coordinación de Asesores. Busca también crear la subdirección de Protección Civil, solamente que para ello necesitaría llevar el aval de

Clarita Brugada, a quien, dicen, no ha consultado. Por lo pronto, trabajadores de esa área andan molestos por la difusión de un video interno donde los exhiben como ineptos. Osorio había prometido que sólo gente de Tlalpan trabajaría en la alcaldía, pero trajo al tijuanense Paul Cárdenas a operarle programas. El relajo que está creando hace que su gobierno no jale.

Cynthia ya no está en el PRI; no pertenece a Morena y no va a ser requerida por ningún gobierno de la 4T.

